

MARIA LA SONGA

Carolina Rodriguez
escritora Ecuatoriana



Lilipaganini 



Introducción

Me agradan las novelas, cuando hable de teorías no exactamente me agradan.

Capítulo 1

Hablar de la longa María es decir una mujer soberana e inteligente.

María creció en Atahualpa de orígenes indígenas, cuando yo me mude a vivir a, Atahualpa tenía 9 años yo le conocí a la longa de la maría en el parque ahí estaba jugando

con su muñeca siempre fue una niña con un carácter tenaz siempre quise ser amigo de la longa pero ella no se llevaba con nadie, pero comprendí que la maría era una niña con padres muy alejados a otras culturas, por ser discriminados en la escuela siempre era la que mejores promedios tenia;

Un dia cuando estaba en el parque unas niñas le pegaron a la maría porque no les agradaba la cultura de la María cuando los padres de la maría llegaron empezaron a discutir con los padres de las otras niñas al ser discriminados por sus vestimentas y por ser sus patrones el papa de María agacho la cabeza y dijo bueno patroncito a yo no hacer llorar a niñu pero no le peguen a la maría por mas enojo que tenia solo podia ver a la longa llorar, yo comprendía el resentimiento de los padres de María hacia sus patrones por eso la María no hablaba con nadie y menos conmigo que era uno de los hijos de los conocidos como “niñu adinerado”.

Cuando salía de la escuela el padre de la maría le regañaba no acercarte a niñu blanco porque patrones enojar porque nosotros somos indígenas después yo enojar maría.

La mayoría de indígenas que llegaron Atahualpa de clase baja trabajaban en la agricultura y otros ahorraban para migrar a otros países .

Capítulo 2

Cuando la longa de la María creció quien no la miraba, no había longa como ella la longa tenía los ojos color verde y su cabello negro y sedoso morena pero con su lindura, quien no era de mirar a la María mis amigos decían mírale a la longa y cuando pasaba por el parque sonrojada ante los piropos la longa decía niñus tontos riéndose se iba la longa, pero aun la María era envidiada por las blancas “que eran lindas,, nadie como la María decían ;

Pronunciaban las “blancas” longa mismo es por mas que estudie maría no va lograr ser nada la longa yo soy su patrona.

Cuando la maría llegaba al instituto todos la miraban y las blancas decían maría longa, María la longa, la María decia longa mismo soy, yo soy la longa María decia orgullosamente, el papa de la María siempre venia a verla

después de clases y le decia a la maría veras María niñu no estar a tu nivel tu solo agachar la mirada porque luego patrón enojar , pero el horacio como le quería a la maría me decia la María se va casar conmigo la longa y yo le decia pero tus padres no le van a querer a la longa y a demás la longa ni te mira.

Capitulo 3

El horacio como le miraba a la María con ojos de amor
Un dia dijo vamos hablarle a la María, nos acercamos a la longa y dijo niñus tontos amos enojar, el horacio le dijo a la longa porque si yo soy tu patron el hijo de tu patron yo quiero ser tu amigo María deja de ser así;

Cuando estábamos en el instituto pasamos con la María porque el horacio le queria a la longa, una tarde en el parque después de clases la longa feliz porque ya era novia del horacio, cundo salió el papa de la María niñus! María vamos.

El horacio si que le queria a la longa me decia, me quiero ir con la maría.

La maría se volvió en una de las mejores estudiantes del instituto y el horacio orgulloso de su longa decia esa es mi maría, la maría decia niñu las blancas me odian porque tu me quieres niñu me miran con desprecio y tus papas niñu nos van a votar si tu quieres casarte conmigo.

El odio de las “blancas era tan inmenso que le pegaron a la maría una tarde cuando salía del instituto, cuando el

horacio la vio dijo, María mi María tanto odio de las blancas nunca nadie mas te volverán a pegar porque yo no lo permitiré.

Cuando la maría llegaba con su padre dijo el horacio yo le quiero a la maría quiero casarme con la María, el papa de la maría dijo no niñu patron dirá que nos vayamos, si le quiere a la maría sea noble niñu, la María es mi única hija niñu.

El horacio dijo yo le quiero a la maría y no se van a ir.

Al llegar a la hacienda horacio dijo padres le quiero a la maría y me voy a casar con ella, los padres djieron la maría no tiene nada y es indígena y tu quieres casarte con la maría no lo permitimos, es mas ya los vamos a votar.

Al oír que sus padres no aceptarían a la María el horacio se la llevo, los padres de el horacio en su tristeza porque se había ido su hijo fueron a buscarlo en perucho y lo cercano pero no lo encontraron ;

8 años después regreso la María con el horacio y los padres de la longa, no era la misma longa la María una mujer con estudios y casada con el horacio, las blancas con desprecio y envidia miraban a la maría y decían la longa por mas estudios que tenga seguirá siendo la longa de la maría.

La maría decia longa siempre con orgullo miraba la maría, después de pasar por el parque fueron a la hacienda del niñu los padres del horacio con felicidad de ver al niñu dijeron bienvenida maría si el horacio te quiere

eres bienvenida, hablaron toda la tarde y el horacio dijo la maría y yo estudiamos somos profesionales, yo estoy orgulloso de mi longa ;

Los padres del horacio dijeron que orgullo María aceptaron a la longa porque el horacio la queria la longa orgullosa se pasaba por el parque con su niñu horacio .

La maría se unió a, ayudar aquellos niños que como ella eran, que soberana era la María, tan inteligente la longa, el desprecio hacia la maría se hizo mas presente por ser aceptada por los padres del niñu.

La maría con el carácter que tenia le decia al horacio no importa cuanto digan niñu yo soy la longa María y mi orgullo siempre lo tendré, las “blancas “ siempre dirán que no soy nada ;

Cuestión que un dia

La maría se para al frente de la parroquia de Atahualpa y dijo ya no quiero ser discriminada porque no tengo dinero, o por mi raza yo al igual que niñus blancos tengo estudios y mi raza no quiere mas maltrato por trabajar con patrones , quien diría que aquellas palabras inundarían de odio a los “blancos” la mayoría descendientes de indígenas, en la noche llegaron donde la longa maría con desprecio a decir que ella solo era una longa, quienes querían a la maría fueron en su defensa a decir que ya no querían ser tratados mal por amus.

Pobre longa el rencor de las mujeres “blancas “ fue malo que mataron a la maría, el horacio al no saber de la maría la busco y la busco el llanto del niñu se oía por todo

Atahualpa donde esta mi longa, al ver el llanto del horacio el papa de la maría dijo niñu me han matado a la maría niñu mujer blanca fue, mujer blanca fue me mataron a la maría has justicia niñu , al oír las palabras esas palabras el horacio con rabia grito mi maría no, y fue a buscar a las mujeres “blancas” y les corto el pecho sacando el corazón de cada una de ellas una por una y después fue a ver a su longa su llanto no cesaba al ver a la longa, sin cabello lloro y grito y dijo aquí el corazón de las que te arrebataron la vida mi longa y con eso yo hice justicia y a hora me voy contigo.

El horacio no podia vivir sin la maría apuñalando su corazón en los brazos de la maría quedo.